
令和 6年度北条支所ぶどう生産部通常総会 

 

 本日は、令和 6年度北条支所ぶどう生産部総会の開催、誠におめでとうござ 

います。 

 日頃は、石宝部長さんをはじめ、部員、関係者の皆さまには、北栄町農業の

発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。 

実績では、数量では、シャインマスカットを除き前年より減少、単価はどの

品種も前年より良かったということでした。全体では、前年より販売金額が良

かったということでした。ただ、肥料・飼料・資材・燃料などの費用が高騰し

ているので、収益増にはつながってないかもしれません。 

 しかしながら、部会の若い方を中心に組織された「アグリエイト」では、積

極的に先進地視察などで自己研鑽されたり、情報交換され活性化となっていま

す。どうぞこれからも仲間を増やし、一人一人の技術を高めていかれることを

期待しています。 

町としましても、国や県、JA など関係団体と連携し、ハウスの整備や防除機

購入の支援や初めて開催した就農相談会などで担い手の確保に取り組んでまい

りました。 

また、ふるさと納税では、毎年、ぶどう関係は上位を占めております。令和 6



年度の実績でも、シャインマスカットは 8 千万円の寄付がありました。ぶどう

全体では、8千４百万円ですから、ほぼ、シャインです。そして、全体の寄付額

が８億円ですから、シャインマスカットは 1 割ということになります。それく

らい、北条ぶどうは人気があります。 

 令和 7年度、目標額以上となり、歴史ある北条ぶどうのさらなるブランドの

地位向上となること、生産部の発展と皆さまのご活躍を祈念し、あいさつとさ

せていただきます。 

 

令和 7年 2月 4日 

北栄町長 手嶋俊樹 


